

lo levemente, Skop, 23-VIII-1983, F. 12 H 700 565

MAXIMO Pacheco reanuda la génesis de "Lonquén", libro que fue lanzado oficialmente ayer.



Lanzaron oficialmente el libro "Lonquén"

EL libro "Lonquén", de Máximo Pacheco Gómez, fue lanzado oficialmente anoche. El acto se efectuó en la Librería Manantial, donde fue presentado por el presidente de la Editorial Aconcagua, Genaro Arriagada, quien dijo "no hay camino a la paz que no pase por la verdad".

Posteriormente el secretario de Asuntos Nacionales de la Comisión Chilena de Derechos Humanos, Germán Molina, destacó que el caso Lonquén está aún pendiente, en términos morales. Añadió que este libro es el inicio de una serie que se llamará "Documentos para la verdad".

Finalmente el autor, Máximo Pacheco, hizo una reseña del génesis de esta obra, recordando que estuvo vinculado al caso desde el descubrimiento mismo de los 15 cadáveres en los hornos de Lonquén. Enfatizó que, contrariamente a lo dicho en oportunidad anterior por las autoridades, no es un texto destinado a provocar la división entre los chilenos.

En el lanzamiento del libro estuvieron diplomáticos, juristas y destacados políticos de diversas tendencias.

Lanzaron oficialmente el libro "Lonquén". [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lanzaron oficialmente el libro "Lonquén". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile